
陳 情 第 ４ ０ ６ ６ 号

令和７年５月16日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書

（陳情の趣旨）

鹿児島サバイブ実行委員会を立ち上げた先輩から話を伺いました。鹿児島県の借

金の事や，人口減少の事などを知り驚きました。新体育館事業がどうなっている

か，今まで考えた事もなかったのですが，これからの子供達の事を考えたら見直す

べき事業だと思います。私と同じで多くの人達がこの事業について知らないと思い

ますが，内容を知ったら見直して欲しいという人達が沢山いると思います。

新体育館の老朽化は対策が必要だと思いますが，この場所，この金額が妥当なの

でしょうか。他の方法があるはずです。もっと良く考え，鹿児島の財源になるよう

な事業をこの場所ではやってほしいです。

将来の若者や子供達の負担にならない事業を，誇れる街づくりを考えてくださ

い。

鹿児島県議員や鹿児島県議会は何のために，誰のために存在しているのですか。

以上の趣旨に基づき，下記事項を陳情します。

⒈ 未来に希望を持てる街づくりを，未来に責任ある事業をもっと真剣に考えて下

さい。

⒉ スポコン事業の抜本的な見直しをお願いします。


